PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

8

La Razén

08/10/24

OPINIÓN



PULSOPOLÍTICO



OTRA ESTRATEGIA ANTE TANTA VIOLENCIA

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Michoacán, Guanajuato, Guerrero, Michoacán, Baja California, Morelos, Zacatecas y Chiapas, y en algunas de sus capitales se cometen brutales crímenes como el del alcalde de Chilpancingo, Alejandro Arcos Catalán, se está en espera de conocer la estrategia de seguridad del nuevo Gobierno federal, con la que se enfrentarán los altos índices de criminalidad que empeoraron desde finales del anterior Gobierno e inicios del actual.

De esa tarea estará responsabilizado el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, quien en ese mismo cargo en CDMX, cuando la hoy Presidenta Sheinbaum fue Jefa de Gobierno, logró combatir con eficacia la violencia y que de acuerdo a lo que se ha informado, realizará tareas de investigación e inteligencia con el Centro Nacional que estará bajo su mando directo y en el que, por experiencia y capacidad, se cifran esperanzas de que logre frenar el avance y control del crimen organizado en más regiones de la República.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Después del homenaje de cuerpo presente que la Cámara de Diputados rindió ayer a doña Ifigenia Martínez, por parte de algunas legisladoras, empezó el forcejeo entre las morenistas para asumir la presidencia de la Mesa Directiva, a pesar de que el líder de su bancada, Ricardo Monreal, propuso que lo sea el vicepresidente, Sergio Gutiérrez Luna.

Esperaban que alguna de ellas sustituyera a doña Ifigenia en las tareas de la actual legislatura, porque tanto la nueva Presidenta, en su toma de posesión, como la misma distinguida economista, señalara en el mensaje que no pudo pronunciar en la sesión de Congreso General, hace una semana: "Es tiempo de mujeres".

Para "clarificar" cómo deberá ser la enredada elección de jueces, magistrados y ministros con la controvertida reforma judicial, la Presidenta Sheinbaum envió a la Cámara de Diputados una iniciativa que modifica la Ley General de Procedimientos Electorales y Medios de Impugnación. Clara Brugada, Jefa de Gobierno de CDMX, se despidió ayer de los habitantes de Iztapalapa, cuya alcaldía encabezó, porque se mudará cerca del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, en el que despachará el próximo sexenio. Ayer, con bastón en mano, recorrió calles inundadas en Grupos armados interceptaron y despojaron de sus camionetas a la alcaldesa electa de Mazatlán, Estrella Palacios Domínguez, exsecretaria estatal de Turismo, en la carretera de ese puerto a Culiacán, y al de San Ignacio, Octavio Bastidas, sin daños físicos en ambos casos.

El exgobernador panista de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez, dejó una controversia constitucional en la Corte contra la reforma judicial, que se notificó el jueves pasado, al turnar el expediente al ministro Juan Luis González Alcántara.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico